
令和4年6月定例会　一般質問
順
番

質問者 項目 発言要旨

（１）市政全般について ① 村市長の市政運営について

（２）保健行政について ①コロナワクチンの接種状況について

（３）教育行政について ①学校給食費の無償化について

（４）総務行政について ①クロスボウ（ボウガン）の規制について

①免許返納に伴うタクシーチケットについて

②福祉タクシーの利用等、使途の変更について

①水田活用直接支払い交付金について

②農福連携について

（１）学校給食について ①食材の地産地消の割合について

①男女平等・ジェンダー平等の推進に対する取り組みについて

②各種審議会・委員会における女性委員の登用割合及び引き
上げ目標について

③管理職の女性比率の現状及び引き上げ目標について

④コロナ禍における女性の貧困対策及びひとり親対策につい
て

⑤コロナ禍においてＤＶが増えているが本市の相談窓口及び
対策について

⑥コロナ禍による女性の自殺件数が増えているが未然防止策
の取り組みについて

①環境推進会の加入状況及びゴミ出しについて

②環境推進会の運営に対する行政の対応について

①市道の草刈りについて

②野田院古墳・大麻山キャンプ場の管理について

（１）人権行政について ①ファミリーシップ制度の導入について

①踏切の点字ブロックについて

②踏切道の改良について

（２）ジェンダー平等の推進及び新型コロナ
ウイルス感染症対策について

（３）環境行政について

（４）土木行政について

内田　信吾3

（１）福祉行政について

（２）農林行政について

1 大西　智晴

金崎　大和2

安井　一博4

（２）道路行政について



順
番

質問者 項目 発言要旨

①教育長として教育行政への取り組みについて

②子どもたちの「学力の向上」のための具体的施策について

③学校統廃合について

④STEAM教育について

（１）観光行政について ①郷土館の移設及び跡地利用について

①企業誘致による温泉の開設について

②今後の財政運営の見通しについて

①生ごみの処理について

②生ごみゼロ化が進まない要因について

③生ごみの堆肥化について

①市営住宅の現状について

②市営住宅への需要をどのように認識しているか

③取り壊し予定の住宅の現状及び取り壊しまでの有効活用に
ついて

④空き家になっている住宅の有効活用について

①本市におけるコミュニティ・スクールの現状について

②コミュニティ・スクールの課題と展望について

（２）オンライン授業について ①オンライン授業の現状について

（３）デジタル・シティズンシップ教育につい
て

①本市におけるデジタル・シティズンシップ教育の必要性につ
いて

①障がい者支援の実際について

②手話言語条例の制定について

①生理用品の配布に関する現状と課題について

②困難や不安を抱える女性への支援について

（３）環境行政について ①し尿の収集について

一般質問は６月２１日（火）及び２２日（水）の予定です。
２１日に全員の一般質問が終われば、２２日は休会となります。

5 牧田　嘉己 （１）教育行政について

6 川向　　武

（２）総務行政について

7 長谷川　義仁

（１）環境・農林行政について

（２）住宅行政について

8 山根　千佳

（１）コミュニティ・スクールについて

9 真鍋　範子

（１）障がい者支援について

（２）女性への支援について


